



## **ANFINE FELICITA EL BUEN CRITERIO DE LOS/AS TRABAJADORES, DIRIGENTES Y ALGUNOS DIRECTORES REGIONALES DEL INE POR ENFRENTAR CON UNIDAD Y CALMA LA ACTUAL CRISIS SANITARIA**

Ya concluyendo la semana de la pretendida “Normalidad Forzada”, el Directorio Nacional de ANFINE aplaude la hidalguía de los y las trabajadores y trabajadoras que han mantenido la calma y la entrega profesional desde sus casas y lugares de resguardo, sacando adelante las labores propias del servicio, sin caer en presiones irresponsables y oportunistas que exigen la aceptación del retorno a los centros regulares de trabajo como un acto de civismo y/o deber contractual.

Aplaudimos la gestión de nuestros dirigentes en regiones y el buen criterio de algunos Directores regionales de nuestro Servicio, que habiendo comprendido la fundamental relevancia del resguardo de la salud física y psicológica de los y las trabajadores y trabajadoras de nuestra institución, han asegurado la mantención del trabajo remoto en todos sus niveles –al menos- hasta el cese del *peak* de contagios, concretándose con ello la directriz emanada de la Dirección Nacional de nuestro Instituto, hecha pública a través de correo masivo el día lunes 20 de abril del presente año.

Invitamos a todos y todas a mantener la unidad de los trabajadores y trabajadoras en todos los niveles y seguir peleando por el respeto a la salud y vida nuestra y de nuestras familias. Prescindamos de las pequeñeces y avancemos como un único cuerpo en el engrandecimiento de nuestra institución y del País en su conjunto.

**DIRECTORIO NACIONAL DE ANFINE**

24 de abril 2020